

# OCTUBRE 2015: JORNADAS MUNDIALES CERO DESALOJOS Y DERECHO AL TERRITORIO

*Convocatoria para la movilización popular y solidaria en el mundo durante todo el mes de octubre de 2015 para detener los desalojos. Paso clave hacia el Foro Social Urbano Mundial alternativo para Hábitat III.*

Las ciudades constituyen el centro de acumulación y transformación económica, así como el asiento del poder económico-político. En este proceso la participación del Estado le garantiza a los poderes un orden social que permita el funcionamiento y reproducción de un sistema productivo y de una estructura de clases. Se observa en este contexto que las corporativas empresas inmobiliarias estimularon la crisis económica que provocó millones de desalojos por deudas hipotecarias e impago de alquileres en las ciudades de Europa, Estados Unidos y América Latina, que despojaron, estafaron y robaron, a las familias trabajadoras de su patrimonio social.

Millones de personas más han sido desalojadas en África y Asia, a menudo mediante el fraude y la violencia, por las empresas y los gobiernos que acaparan los bienes comunes, las tierras y el agua, destruyen las sociedades locales para fomentar la modernización de las ciudades, los megaproyectos, la producción agrícola industrial, la extracción minera.

Por último, también las guerras, sobre todo en Oriente Medio, la crisis alimentaria en África y las consecuencias del cambio climático, desalojan a poblaciones enteras obligadas a migrar.

Cabe destacar que en octubre de 2016 en la Ciudad de Quito, Ecuador, la Organización de las Naciones Unidas, UN-Hábitat, convoca a la realización de la Conferencia Hábitat III. En este evento mundial los intereses financieros deciden el rumbo de las ciudades para incrementar sus ganancias especulativas. Por tanto borran el derecho a la vivienda, a la ciudad y al hábitat, pues los capitalistas y sus aliados pretenden desalojar a la naturaleza y a los trabajadores de las ciudades y los territorios para apropiarse de los bienes comunes y de las políticas públicas.

Corresponde a los movimientos populares disputar el escenario internacional para demostrar que es posible la construcción de ciudades y territorios justos, sustentables y democráticos. Así, con el propósito de proteger el derecho a la vivienda y al territorio se gestaron amplias movilizaciones coordinadas por las resistencias y plataformas, que descubrieron la complicidad de los gobiernos nacionales, banqueros, empresas inmobiliarias y financieras, jueces, magistrados y notarios, que regularmente, constituyen un auténtico cartel de delincuencia organizada.

Por lo tanto la Asamblea Mundial de los Habitantes (FSM Túnez 2015) ha destacado que los movimientos populares del mundo encarnan la única posibilidad de transformación social y están urgidos, obligados y comprometidos con la ineludible tarea de movilizar a los pueblos, comunidades, barrios, durante octubre del 2015 para promocionar las Jornadas Mundiales Cero Desalojos y por la Defensa del Territorio. Asimismo para organizar la ruta rumbo el Foro Social Urbano Mundial alternativo para Hábitat III.

Los movimientos populares del mundo somos de la naturaleza y estamos en la naturaleza, por esta consideración vamos a defender y a librar en solidaridad a nuestra madre naturaleza de la guerra de los caciques del concreto.

En este contexto, durante el mes de octubre, la Alianza Internacional de Habitantes convoca a las organizaciones barriales, comunitarias, populares, cooperativas, deudores hipotecarios, inquilinos, trabajadores y a todos los pueblos a defender nuestro Derecho al Hábitat, para exigirle a los gobiernos nacionales ALTO a los desalojos!, y a todos, incluidas las autoridades locales y las Naciones Unidas, para apoyar esta medida imprescindible.

Las Jornadas Mundiales Cero Desalojos y por la defensa del territorio se realizarán durante todo el mes de octubre de 2015 y consisten en promover en todo los países la solidaridad global con las luchas locales con estética combativa, mítines, marchas, plantones, carnavales, asambleas, foros, conciertos, ruedas de prensa, ferias, fiestas con la música y gastronomía popular, pues nuestra madre tierra nos urge a defenderla, preservarla, conservarla.

**¡Porque los habitantes del mundo tenemos pasión y talento para habitar bien nuestro planeta los convocamos a participar en las Jornadas Mundiales Cero Desalojos!**

**Contacto:** [wzed2015@habitants.org](mailto:wzed2015@habitants.org)

**Facebook :** [facebook.com/InternationalAllianceInhabitants](https://www.facebook.com/InternationalAllianceInhabitants)

**Twitter :** [twitter.com/InhabitantsIAI](https://twitter.com/InhabitantsIAI) - #ZEROEVICTIONSDAYS2015